

## EN IMAGES. Le centre tibétain d'Aubry-le-Panthou s'ouvre au public pour son Festival pour la paix

Mariam FOURNIER.

Publié le 08/06/2019 à 19h35

**Dimanche 9 juin 2019, la congrégation de Vajradhara-Ling proposera encore des animations, visites et activités pour adultes et enfants.**

Des dizaines de personnes ont assisté, avec curiosité, à l'offrande de fumée, un rituel bouddhiste, samedi 8 juin 2019. Un rituel qui a marqué l'ouverture du premier Festival pour la paix, au centre tibétain de Vajradhara-Ling.



Le public a pu assister et participer au rituel de l'offrande de fumée. | OUEST-FRANCE

« **Chaque année, on fait des portes ouvertes à la même période**, explique Yoann Blanchet, membre de la congrégation. **En discutant avec le lama Gyourmé, on est partis sur l'idée de s'ouvrir en plus grand, à l'image du festival à Paris [qu'ils organisent également, N.D.L.R.].** »

Le public est invité à découvrir le site, assister aux conférences et/ou participer à des séances de yoga et méditation, pour adultes et enfants.



Mick initie les plus jeunes au cirque, ici avec Natty et Alice. | OUEST-FRANCE

« C'est très important, poursuit Yoann Blanchet. La vocation d'un lieu comme celui-ci, c'est d'accueillir les gens autant que possible. » Le centre reçoit ainsi au fil de l'année plusieurs groupes, « pour peu qu'ils aient une démarche spirituelle ».



Des ateliers yoga sont proposés, pour adultes et enfants. | OUEST-FRANCE

Le festival offre l'occasion à un autre public de découvrir le fonctionnement de la congrégation et, peut-être, « **démystifier** ».

Source:

<https://www.ouest-france.fr/normandie/aubry-le-panthou-61120/en-images-le-centre-tibetain-d-aubry-le-panthou-s-ouvre-au-public-pour-son-festival-pour-la-paix-6388872>